	Billos Enigma 21 Jan 2011:			
	Des Grazers Hannes Kartnig Peinlichkeit			
	Frage von Irmi Algader: In Graz erzählt man sich über Hannes Kartnig, den ehemaligen Sturm-Graz-Präsidenten, eine kleine, peinliche Begebenheit. Welche?			
	Runde 1		Runde 2	
	Antwortvorschläge	Autoren	Ratende	
A	«Sturm Graz ist ein Markenzeichen geworden, durch meine Beziehung zum ORF und zur Presse. Ich trau mir der Presse alles sagen, wenn sie mal Blödsinn schreiben.»	Ruedi Salzmann		0
В	Hannes Kartnig kam so betrunken ans Neujahrskonzert der Wiener Philharmoniker, dass er an der Garderobe nicht nur seinen Mantel, sondern auch seine Hose ausgezogen hat.	Claudio Stecher		0
C	Er bat einen ausländischen Boten um die Tageszeitung, blätterte sie durch und gab sie ohne Bezahlung zurück.	RICHTIG		0
D	Die kleine Peinlichkeit war, dass Hannes Kartnig an einer TV-show unbeabsichtigt mit verschiedenfarbigen Socken auftrat.	Martin Brasil	Georg Birkner	3
E	Er glaubte, "Rosa Luxemburg" sei ein Fussballklub.	Georg Birkner	Claudio Stecher Martin Brasil	7

Punkte:

Sieger mit 2 x 3 Punkten + 1 Fantasiepunkt von Irmi ist Georg Birkner. Martin Brasil hat mit seiner sockigen Antwort den Georg verführt und 3 Punkte likriert Die richtige Antwort sowie Ruedis und Claudios Vorschläge überzeugten dagegen niemanden.